

学校だより太田

平成24年6月号 和歌山市立太田小学校

見えたよ！ 金環日食

5月21日、黄金の環が天空に輝き、宇宙の神秘さを感じさせてくれました。

当日、朝7時から約120名の児童や保護者の方が運動場に集まり、金環日食を観察しました。雲の切れ間からはっきりと見えた太陽のリングに「うわー！」というどよめきや「すごい！見えた！！」と歓声上がり、子ども達と一緒に天空リングの美しさに感動しました。おうちで観察した児童たちも無事登校しました。



学校のビオトープで ^{うか} ヤゴ が羽化したよ。新しい命の誕生です。

中庭のビオトープには、水辺の生き物や水草が育っています。大きな赤い睡蓮の花が咲く横で、水草が可憐な白い花をつけています。

ヤゴが水草の葉によじ登り、羽化し、トンボになり元気に飛び立っていきました。そんな様子を子ども達はごく近くで観察することができます。

ヤゴは、肉食でミジンコやボウフラなどの幼虫やメダカなど水中の生き物をえさとします。

避難訓練 をしたよ (5月18日)

授業中に地震が起き、その後、火災が発生し鎮火後に津波警報が発令されたという想定で避難訓練を行いました。机の下に入り地震がおさまったあと、火災が発生したという想定で運動場に避難しました。運動場に全校児童が集まり、点呼を終了するまで4分でした。その後、津波から逃れるという想定で3階に避難しました。1年生は、入学後初めての訓練でしたが、真剣に行動できました。2学期は、不審者侵入を想定し、3学期は、休憩時間での地震・火災・津波を想定した訓練を行う予定です。おうちでも持ち出し袋の用意や家族の集合場所は決めていますか？